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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена выявлению основных факторов, влияющих на направление и интенсивность миграционных потоков и определение тенденций внутренних миграций в Испании, в период с 1900 до 2019 годов. Задачи, решаемые в ходе исследования: 1.	Описание характера внутренней миграции в Испании в период индустриализации;  2.	Выявление влияния смены режимов и экономической политики на миграционные потоки; 3.	Анализ состояния внутренней миграции на современном этапе;  4.	Изучение социально-экономических программ и планов, применяемых для привлечения мигрантов на определённые территории Испании. В работе проведён анализ статистических данных о внутренней миграции в Испании в течение ΧΧ и в начале ΧΧΙ века, анализ демографической и экономической ситуации в регионах Испании в указанный период, анализ научной литературы и публикаций СМИ по проблемам миграции, сравнительный регионоведческий анализ, и разобраны миграционные программы, разработанные для регулирования потоков миграции в Испании. В результате исследования были выявлены основные факторы, влияющие на характер внутренней миграции  Испании с XX до начала XXI века и проанализированы тенденции миграционных потоков, в том числе и на прогнозируемый период – до 2033 года.
        

        
          The given work is devoted to revealing the main factors that affect direction and rate of migratory movements and identify trends of internal migrations in Spain over the 1900 to 2019 period. The research set the following objectives: 1.	Characterization of internal migration in Spain during the industrialization;   2.	Identification of the impact of regime and economic policy changes on migratory movements; 3.	Analyses of the state of the internal migration at the current stage;  4.	Examination of socio-economic programmes and projects applied for attracting the migrants in the designated areas of Spain. The paper include analysis of statistical data on internal migration in Spain during the 20th and early 21st centuries, the demographic and economic situation analysis in the regions of Spain during this period, the scientific literature and media publications on migration issues analysis, the comparative regional studies analysis, and analysis of migration programs implemented to regulate migration flows in Spain. The findings from the investigation revealed the main factors affecting the internal migration patterns from the 20th to the beginning of the 21st century and analyzed the migration movements’ tendencies, including the predicted period up to the year 2033.
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